

REVUE CAPES

Le pouvoir politique et sa représentation, ed. Gilles Leydier

Revue Française de Civilisation Britannique, Vol 17 - n°1, Presses Universitaires de la Sorbonne Nouvelle

ISBN : 978-2-911-580-36-2

Gilles LEYDIER	Avant-propos.....	p. 5
	<i>Foreword</i>	
Sylvie NAIL	Political Powers and Icons in the Landscape : Westminster, Holyrood, the Senedd and Stormont	p. 7
	<i>Pouvoir politique et « icônes » dans le paysage : Westminster, Holyrood, le Senedd et Stormont</i>	
Edwige CAMP-PIETRAIN	Le pouvoir politique écossais et sa représentation à travers le Parlement de Holyrood	p. 23
	<i>Political Power and Representation in Scotland: The Holyrood Parliament</i>	
Stéphanie BORY	L'Assemblée Nationale pour le pays de Galles : un pouvoir représentatif, représenté ou en représentation ?	p. 41
	<i>The National Assembly for Wales and the Representation of Power</i>	
Imelda ELLIOTT & Michael MURPHY	Northern Ireland: Power and Representation	p. 61
	<i>Pouvoir et représentation en Irlande du Nord</i>	
Gilbert MILLAT	Dérision du pouvoir, pouvoir de la dérision dans le dessin d'actualité politique britannique	p. 75
	<i>The derision of power and the power of derision in British political cartoons</i>	

Isabelle CASES	Les coulisses du pouvoir dans « In the Loop » d'Armando Iannucci	p. 97
	<i>The corridors of power in Armando Iannucci's 'In the Loop'</i>	
Emma BELL	The Return of Cabinet Government? Coalition Politics and the Exercise of Political Power	p. 109
	<i>Le retour du gouvernement collectif par le « Cabinet » ? La politique de la coalition et l'exercice du pouvoir</i>	
Magali AMALRIC- JULIAN	Politique éducative et discours médiatique sous le mandat de Tony Blair	p. 123
	<i>Education Policies and Media Discourse under Tony Blair</i>	
Kenneth O. MORGAN	Power to the People ?	p. 136
	<i>Le pouvoir au peuple ?</i>	
Dennis KAVANAGH	The Significance of the 2010 Election	p. 143
	<i>La portée des élections de 2010</i>	
Myriam-Isabelle DUCROCQ et Jean-Paul CONSTANTIN	The Figure and role of the Monarch in Contemporary Democratic Britain	